

Sommaire

2. Définir des messages clés

Les messages clés possibles doivent être construits à partir des thèmes suivants afin d'éliminer les perceptions erronées et le manque d'information, tout en transformant l'image que se font les Canadiens du maintien de la paix dans le monde présent :

Obligation du Canada en vertu de l'OTAN / Opération Internationale

Nous sommes présents dans le cadre de notre engagement envers les Nations-Unies et l'OTAN.

Nous sommes présents aux côtés de 36 autres nations.

Répondre à la demande des Afghans et les soutenir

Le peuple afghan nous a demandé de les aider et désire notre présence.

Nous pouvons faire une différence. Nous en faisons une. Nous aidons à rétablir les droits de la personne pour les femmes et les enfants. Nous aidons à rebâtir les structures économiques et sociales de base de la société que nous prenons pour acquises ici.

Nous combattons les Talibans et les terroristes afin de créer un environnement sécuritaire et pacifique pour le peuple afghan.

Poursuivre la tradition de maintien de la paix et l'adapter aux nouvelles réalités

Les Canadiens ont une forte tradition de maintien de la paix très respectée. Nous continuons à jouer ce rôle où et quand nous pouvons être efficaces.

Nous éradiquons les sources de déstabilisation dans la région (terroristes / Talibans) qui continuent de semer la terreur au sein du peuple afghan et les empêchent de vivre normalement.

La stabilité, le développement et la démocratie vont de pair.

Les Casques bleus canadiens d'aujourd'hui doivent maîtriser un éventail de compétences. Le concept de maintien de la paix a évolué en un rôle plus dynamique nécessitant des opérations de soutien.

Des progrès sont en cours

Nous établissons les conditions pour que la démocratie naîsse et s'épanouisse dans la société.

Le nombre de zones de conflit en Afghanistan est limité. La majeure partie du pays est en paix et fait des progrès.

Un engagement continu est nécessaire